



**MAS EN LA AGRICULTURA** El sector primario, es decir, el agrícola fue uno de los que experimentó un aumento en el número de parados, junto a de los servicios.

## UGT y CC.OO. quieren más dinero para empleo

Toledo / DIARIO 16.- Los sindicatos UGT y CC.OO. de Castilla-La Mancha han elaborado un documento en el que exponen a la Junta su valoración sobre los presupuestos regionales para 1998 e instan al Gobierno regional a variar el montante destinado a los planes de empleo.

Según explicó en una rueda de prensa el secretario regional de UGT, Fernando Campos, en dicho documento, que entregaron ayer tarde al consejero de Industria y Trabajo, José Fernando Sánchez Bódalo, se pide al Ejecutivo autónomo, respecto a los planes de empleo, dar prioridad a los colectivos de jóvenes y demandantes de primer empleo. Para ello, dijo, se precisaría destinar 1.000 millones de pesetas a paliar el desempleo en este colectivo, que afecta a entre un 25 ó 30 por ciento de los jóvenes de Castilla-La Mancha.

Además, los sindicatos mantendrán hoy una reunión con los grupos parlamentarios de las Cortes regionales con el fin de plantearles la necesidad de variar los fondos de los presupuestos regionales y destinar en torno a 1.000 millones de pesetas a actuaciones para fomentar el empleo juvenil.

Se trata, según Campos, de hacer un estudio de prioridades en colaboración con los grupos parlamentarios con el fin de poder introducir alguna variación antes de que el día 19 concluya el plazo de presentación de enmiendas parciales a los presupuestos regionales. En este sentido, dijo, se van a plantear iniciativas para potenciar el empleo en diversos campos como el turismo rural o medio ambiente.

# Castilla-La Mancha entre las Comunidades con más parados

El aumento del desempleo en la región se situó en 1,4 por ciento en octubre, cifra que se encuentra por debajo de la media nacional, que llegó al 1,6.

DIARIO 16  
Toledo

La Comunidad de Castilla-La Mancha sufrió en el mes de octubre un incremento del desempleo registrado en las oficinas del INEM, igual que otras 12 Comunidades Autónomas, aunque en el caso de la región castellano-manchega el aumento del paro fue del 1,4 por ciento, por debajo de la media nacional, que fue del 1,61.

En Castilla-La Mancha el paro se incrementó en 1.160 personas, con lo que el desempleo registrado en la Comunidad se eleva hasta las 84.275 personas, el 13,45 por ciento de la población activa. Según datos facilitados por el Ministerio de Trabajo, en relación a octubre de 1996 el desempleo disminuyó en 6.712 personas (-7,38%).

nuyó en 6.712 personas (-7,38%).

En los tres años anteriores, el paro registrado en octubre varió en la comunidad en las siguientes magnitudes: en 1994 subió en 1.882 (1,95 %); en 1995 creció en 1.512 (1,58 %) y en 1996 se incrementó en 1.970 (2,21 %).

El paro masculino se situó en 37.483, lo que supone un aumento sobre el mes anterior de 153 (0,41 %), y el femenino en 46.792, por lo que sube en 1.007 (2,20 %) sobre septiembre.

En comparación con octubre de 1996 el paro masculino bajó en 4.744 y el femenino en 1.968.

Por sectores, el paro registrado varió en las siguientes cantidades: en agricultura subió en 632 (20,72 %), en industria se redujo en 449 (-

2,53%), en construcción bajó en 294 (-1,92 %), en servicios aumentó en 1.109 (3,47 %), y en el colectivo sin empleo anterior se incrementó en 162 (1,08 %).

El paro de los jóvenes menores de 25 años aumentó en octubre en 600 personas (3,00 %), los hombres suben en 219 y las mujeres en 381. Respecto a octubre del año anterior, el paro de los hombres menores de 25 años descendió en 1.472 y el de las mujeres menores de esa e

**El paro de los jóvenes menores de 25 años aumentó en 600 personas**

**El desempleo femenino creció más que el masculino en la región**

### Otras Comunidades

El paro registrado por el INEM sólo bajó en octubre, respecto al mes de septiembre, en las comunidades autónomas de Valencia, Canarias, Navarra y Murcia.

Según los datos facilitados ayer por el Ministerio de Trabajo, en el conjunto del Estado el desempleo aumentó el pasado mes en relación con septiembre en 32.802 personas (un 1,61 por ciento), con lo que el número de parados se situó en 2.072.858, es decir, el 12,90 por ciento de la población activa.

El descenso del paro en la Comunidad Valenciana fue de un 1,79 por ciento en relación con el mes anterior, en Canarias fue del 1,50 por ciento; en Navarra, del 0,58 por ciento, y en Murcia, del 0,07.

En términos relativos, los incrementos más significativos, además del 24,24 por ciento registrado en octubre en Baleares, fueron el 4,49 por ciento de La Rioja y el 3,89 por ciento de Galicia.

## PROGRAMACION DE TELETOLEDO

13:00.- Audiencia Papal.  
15:30.- La buena mesa.  
16:00.- Cine. "Un genio en apuros"  
17:30.- Dibujos animados.  
18:30.- Long John Silver.  
19:00.- TV shop.  
19:30.- Documental.  
20:00.- En forma.

20:30.- A campo abierto.  
21:30.- Informativo Toledo al día.  
22:15.- Fútbol.  
22:25.- Ópera "El Barbero de Sevilla, de Rosini".  
24:00.- Informativo Toledo al día.  
24:45.- Teleagenda.



C/ Agen, 3  
Tel. 25 34 67  
TOLEDO

**¡Tu Reportaje de Boda!**